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Ich erhebe hier keinesfalls die Forderung, daß jedes 
Delikt, jedes Vorkommnis und jede verdächtige Ji'rscheinun 
mit gleicher Intensität und vorgangsmäßig bearbeitet 
werden muß und kann, sondern ich. gehe davon aus, daß 
wir uns zielstrebig auf die echten Schwerpunkte und auf 
die Delikte mit besonders- hoher Gesellschaftsgefährlich
keit zu konzentrieren haben»
Davon ausgehend haben die Leiter der HA/Abt. und BV/V 
sowie die Leiter der KD/OD exakt einzuschä „ zen und zu 
prüfen, wo welche Schv/erpunkje bzw. Delikte mi.. hoher
Gesellschafusgefährlichkei- nicht oder nicht in ,‘.L _ oruv;
liehen Umfang und rni t der notwendigen Qualität einer 
vergangsmäßigen Beerbei mang unterzogen werden. Ls muß 
künftig exakter .analysiert werden,

- welches pcli siseh-eperative Gsv/ieht haben die 
geklärten Delikte, Vorkommnisse und Erschei
nungen ,

- welches politisch-operative Gewicht haben die 
ungeklärten Delikte sowohl insgesamt als auch 
im Detail, d. h. wie hoch, ist der Anteil beson
ders gesellschaftsgefähnlicher ungeklärter 
Delikte,

- welche Linien und Diensteinlieicen 
chen Gründen politisch-operative 
Delikte mit hoher Gefährlichkeit 
sehr zögernd in Bearbeitung,

nehmen aus wel- 
S chwerpunk t e und 
nicht oder nur


